

Kleine Anfrage

Beteiligung der Regierung am Finance Forum und am Unternehmertag

Frage von Landtagsabgeordneter Thomas Lageder

Antwort von Regierungschef Adrian Hasler

Frage vom 06. Juni 2018

2018 fanden das Finance Forum und der Unternehmertag in Liechtenstein statt. An beiden Veranstaltungen beteiligte sich die Regierung. Beim Finance Forum übernahm die Regierung in der Person des Regierungschefs Adrian Hasler das Patronat. Beim Unternehmertag nahm Regierungschef-Stellvertreter Daniel Risch bei einer Diskussion auf dem Podium teil. Das Finance Forum wurde im Vorfeld mit rein männlichen Referenten beworben, wobei kurz vor der Veranstaltung noch eine Expertin für ein Referat gefunden werden konnte. Der Unternehmertag konnte keine einzige Referentin weiblichen Geschlechts vorweisen. Hierzu meine Fragen:

- * Sieht sich die Regierung in der Lage, Einfluss auf eine bessere Vertretung der Geschlechter bei den beiden Veranstaltungen zu nehmen?
- * Ist die Regierung sensibilisiert, dass gerade solche Veranstaltungen eine Signalwirkung für die Beteiligung von qualifizierten Frauen, die ohne jeden Zweifel vorhanden sind, haben?
- * Sieht sich die Regierung in der Lage, bei der Rekrutierung von weiblichen Expertinnen behilflich zu sein?
- * Welche staatlichen Leistungen in Geld, Unterstützung oder Sachleistungen erhalten die beiden Veranstaltungen?

Antwort vom 08. Juni 2018

Zu Frage 1:

Sowohl das Finance Forum als auch der Unternehmertag werden von privaten Veranstaltern organisiert, insbesondere auch was die Auswahl der Referentinnen und Referenten betrifft. Die Regierung begrüsst ein möglichst ausgewogenes Geschlechterverhältnis und schlägt gezielt auch Referentinnen vor, die für die Veranstaltung eingeladen werden könnten.

Zu Frage 2:

Der Regierung ist sich der Signalwirkung durchaus bewusst, weshalb sie gezielt auf die Teilnahme von Referentinnen hinwirkt.

Zu Frage 3:

Ja, die Regierung unterstützt den Veranstalter ganz konkret bei der Anfrage von Referentinnen und Referenten.

Zu Frage 4:

Die Veranstalter des Finance Forums wie auch des Unternehmertags erhalten von der Regierung jeweils CHF 27'000 für ein definiertes Leistungspaket. Ebenfalls unterstützt die Regierung die Veranstalter bei der Einladung von Hauptreferentinnen und -referenten.